

BAB IV

SIMPULAN

Bab ini akan menjelaskan kesimpulan yang telah didapat dari komparasi skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* dengan skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime*. Dari perbandingan skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* pertama dengan skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime* pertama yaitu.

Pembeda	Live Action	Anime
Pembantu	<i>hadouhou</i>	-
Penghalang	Garmilas	Bom Garmilas

Tabel 4.1 Perbedaan skema pertama *live action* dengan skema *anime* pertama.

Dari tabel 4.1, bisa dilihat perbedaan yang ada dalam skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* dengan versi *anime*. Terdapat dua perbedaan yang ada, yaitu pada aktan pembantu dan pada aktan penghalang. Kemudian, pada perbandingan skema kedua versi *live action* dengan versi *anime* kedua.

Pembeda	Live Action	Anime
Pengirim	Heikuro Todo	Starsha Iscandal

Tabel 4.2 Perbedaan skema kedua *live action* dengan skema *anime* kedua.

Dari tabel 4.2, bisa dilihat perbedaan yang ada dalam skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* kedua dengan versi *anime* kedua. Hanya terdapat satu perbedaan saja, yaitu pada aktan pengirim. Dalam versi *live action*, aktan

pengirimnya adalah Heikuro Todo, dalam versi *anime*, aktan pengirimnya adalah Starsha Iscandal. Kemudian pada perbandingan ketiga, skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* keempat dengan skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime* keenam.

Pembeda	Live Action	Anime
Pembantu	Mori Yuki	-
Penghalang	Bom bunuh diri Garmilas	Domel
Pengirim	Kodai Susumu	Okita Juzo

Tabel 4.3 Perbedaan skema keempat versi *live action* dengan skema *anime* keenam.

Dari tabel 4.3, bisa dilihat bahwa perbedaan aktan yang ada pada skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* keempat dengan skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime* keenam ada tiga buah aktan yang berbeda. Perbedaannya adalah pada aktan pembantu, aktan penghalang, dan aktan pengirim. Jika dalam versi *live action*, aktan pembantunya adalah Mori Yuki, dalam versi *anime* aktan pembantunya tidak ada. Aktan penghalang dalam versi *live action* adalah Bom bunuh diri Garmilas, sedangkan dalam versi *anime*, penghalangnya adalah Domel. Aktan pengirim dari versi *live action* adalah Kodai Susumu, sedangkan dalam versi *anime*, aktan pengirimnya adalah Okita Juzo. Kemudian perbandingan aktan terakhir, yaitu skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* keenam dengan skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime* kedelapan.

Pembeda	Live Action	Anime
Pembantu	Yamato	Mori Yuki
Penghalang	Garmilas	Dessler

Tabel 4.4 perbedaan skema keenam versi *live action* dengan skema *anime* kedelapan.

Dari tabel 4.4, bisa dilihat bahwa perbedaan yang ada dari skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* keenam dengan versi *anime* kedelapan ada dua buah, yaitu aktan pembantu dan aktan penghalang. Dalam versi *live action*, aktan pembantunya adalah Yamato, dalam versi *anime*, aktan pembantunya adalah Mori Yuki. Dan aktan penghalang dalam versi *live action* adalah Garmilas, sedangkan dalam versi *anime* aktan penghalangnya adalah Dessler.

Meski dari skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime* dan versi *live action* terdapat empat skema yang dapat dibandingkan, ada juga skema aktan yang tidak memiliki pasangan. Skema aktan tersebut adalah.

<i>Live action</i>	<i>Anime</i>
Skema aktan kelima	Skema aktan keempat
	Skema aktan kelima
	Skema aktan ketujuh

Tabel 4.5 Skema aktan yang tidak memiliki pasangan dari *anime* dan *live action*.

Dari tabel 4.5, bisa disimpulkan bahwa terdapat satu buah skema yang tidak memiliki pasangan dari skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* dan ada tiga buah skema aktan yang tidak memiliki pasangan dalam skema aktan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime*. Selain ada skema yang tidak memiliki pasangan, ada sebuah skema yang identik, atau memiliki skema aktan yang sama. Skema tersebut adalah.

<i>Live action</i>	<i>Anime</i>
Skema aktan ketiga	Skema aktan ketiga

Tabel 4.6 Skema yang memiliki aktan identik

Dari tabel 4.6, dapat dilihat bahwa terdapat sebuah skema aktan yang identik, atau memiliki skema yang sama persis. Skema tersebut adalah skema aktan ketiga versi *live action* dengan skema aktan ketiga versi *anime*.

Teori aktan digunakan dalam perbandingan antara *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* dengan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime* karena dengan menggunakan teori ini, perbedaan yang muncul lebih mudah dilihat. Selain itu, *Uchuu Senkan Yamato* versi *live action* berbentuk sebuah film, sedangkan *Uchuu Senkan Yamato* versi *anime* berbentuk episode, maka dengan teori aktan, bisa lebih mudah untuk membandingkan jalan ceritanya.